

Dandim Surabaya Utara Ikuti Lari 5K di Event Green Force Run 2024

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Jun 23, 2024 - 19:09



Ikut serta ramaikan event Green Force Run 2024, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Ikuti Lari Kategori 5K Bersama Walikota Surabaya

Surabaya, - Berlokasi di pusat kota Surabaya tepatnya di Monumen Tugu Pahlawan, Komandan Kodim (Dandim) 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. ikut meramaikan event Green Force Run 2024, yang diselenggarakan oleh Persebaya Surabaya, Minggu (23/6).

Event Green Force Run 2024 yang diikuti lebih dari 3.500 pelari yang datang dari 118 Kota/Kabupaten di 23 provinsi se-Indonesia, siap bersaing memperebutkan podium juara dan medali finisher pada event lari bergengsi Green Force Run (GFR) 2024.

Lomba lari ini dengan kategori 21K (half marathon), 10K, 5K, dan family run (2.5K), yang diselenggarakan oleh pihak Persebaya berkolaborasi dengan pemerintah kota Surabaya dalam rangka Anniversary ke-97 Persebaya juga masuk dalam event rangkaian Hari Jadi Kota Surabaya.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. mendampingi Walikota Surabaya Eri Cahyadi melepas secara simbolis keberangkatan lomba lari 21K (half marathon)

Beliau menuturkan bahwa lomba lari tersebut menjadi ajang untuk menjaga kebugaran sekaligus merupakan salah satu event Pemerintah kota untuk mencari bibit-bibit atlet pelari.

Oleh karenanya, beliau pun juga ikut ambil bagian menjadi peserta lomba lari pada kategori 5k.

"Hari ini saya turut hadir untuk bisa mensupport sekaligus meramaikan, biar sehat, dan ajang ini juga untuk memanjakan keindahan Kota pahlawan kepada peserta lomba," pungkasnya.

Alumni Akademi Militer tahun 2001 tersebut juga menyampaikan, dengan adanya event ini tentunya dapat sebagai sarana mempererat silaturahmi. Selain itu event ini akan menjadi sebuah kesempatan bagi para peserta untuk menunjukkan kemampuan dan bakat yang maksimal untuk meraih prestasi terbaik, pungkasnya.